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Beginn 18:14

Masterplätze Psychologie

� Die meisten Psychologen gehen in den klinischen Bereich

� Wenige klinische Plätze

� Angebot und Nachfrage ungleich

� Die Petition ist allerdings nur für die Hamburger Masterplätze

� Warten bis zur PsyFaKo -> lieber allgemein besprechen, als nur im Bezug auf Hamburg

� Die Anmeldung muss bis nächste Woche statt�nden

� Weitere Punkte zur Psychologie:

� Die SPSS-Rechner stürzen häu�g ab

� ITSC weiÿ Bescheid und kümmert sich

� Diskussion zum Einklagen; Meinungsbild zur Einklageberatung: 8 Ja, 13 Nein, 9 Ent-

haltung

� Zulassungsbedingungen sollen auf der PsyFaKo diskutiert werden

Berichte

Ausschuss Lehre

Die Abmeldung von Klausuren ist jetzt bis eine Woche vorher möglich

PA MLS

� keine Einkläger

� Härtefallanträge:

� Rolle als Studierendenvertreter wird in Frage gestellt

� Die Aufgaben im PA sind nicht klar festgelegt

� Im Senat ansprechen

� Es soll mehr Zeit zum Lesen der Anträge erbeten werden

� Es gab eine Diskussion um Schriftgröÿen in Bachelor- und Masterarbeiten.
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StuPa

� Es gibt jetzt einen konkreteren Haushaltsplan sowie ein separates Einnahmenkonto

� Die Finanzplanung soll erweitert werden

� Versicherungsfälle werden geprüft und es gibt eine Weisung des Justiziariats

� 7.500¿ für die KoMa wurden genehmigt

� Die Räume sind vermutlich kostenlos zu mieten

� Spenden sind angefordert

� BMBF-gefördert und durch Teilnehmerbeiträge ergänzt

Re�exion Weihnachtsbecherei

� gemütlich

� Die Musik sollte den Raum besser beschallen und besser sein

� Im nächsten Jahr früher an die Anlage denken

� Spenden bis zur StuPa-Sitzung zählen

� Nächstes Jahr wieder rund um Nikolaustag

Klausurenprogramm

� Die Testphase soll demnächst beginnen

� Bis zum nächsten Wintersemester soll zunächst zur statischen Version gewechselt werden

Student Lecture

� Termin: 22.1.

� Orga läuft

COAL

� Wir grillen

� Orga soll sich an uns wenden
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Foto

� Wird auf nächste Sitzung verschoben

Sonstiges

� Wegen der Akkreditierung des Informatik-Studiengangs wird noch mal im SA MINT an-

gemerkt, dass der Bachelor so nicht studierbar ist

� Der Master Informatik ist mittlerweile akzeptabel

Protokoll

� Protokoll vom 27.11. wird einstimmig angenommen

� Protokoll vom 18.12. wird mit 4 Enthaltungen angenommen

nächste Sitzung: Dienstag den 21.1.

Protokollant: Alessa Hering
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